

CARTAS QUE JAMÁS TE ESCRIBÍ I de Miriam Ara

En fechas tan señaladas

me acuerdo de ti.

Abro el cajón y releo las cartas

que jamás te escribí.

Todas empiezan con un:

<<te echo de menos>>

y todas terminan con un:

<<te sigo queriendo>>.

En la mayoría hay un:

<<debimos intentarlo>>.

En las otras un:

<<debíamos separarnos>>.

Nuestros caminos

no iban en la misma dirección.

No nos quedó más remedio

que decirnos adiós.

Yo quería ser libre,

no tener miedo a volar,

pero al mismo tiempo
tampoco te quería abandonar.

Tú querías una vida
llena de tranquilidad
y a ser posible,
en nuestra pequeña ciudad.

<<Mis sueños te incluían>>,
debería haberte escrito
<<pero no podía abandonarlos
para permanecer contigo>>.

No me arrepiento
de la decisión que tomé,
aunque sí deseo con fuerza
que algún día nos volvamos a ver.

Y mientras tanto,
cada vez que me acuerde de ti
volveré a abrir el cajón para releer
las cartas que jamás te escribí.